

Kreismeisterschaft Fußball Jungen Wettkampfklasse IV

Nach langer Corona-Pause kam in der Woche vor den Osterferien die langersehnte Nachricht, dass ab sofort wieder Schulsportwettbewerbe möglich sind. Allerdings war das „ab sofort“ fast wörtlich zu nehmen, denn die Kreismeisterschaften sollten gleich in der ersten Woche nach den Ferien ausgetragen werden. Daher mussten in Windeseile Fußballspieler gesucht und Mannschaften erstellt werden, die ohne Training und ohne jemals zuvor miteinander gespielt zu haben, bei den Kreismeisterschaften antreten sollten.

Für unsere Jungen der Wettkampfklasse IV ging es bereits am zweiten Schultag nach den Osterferien los. Bei Kälte und Dauerregen sammelten wir gleich in der Früh unsere „Gegner“ der Realschule ein und fuhren gemeinsam nach Rebdorf, um dort ein Dreierturnier auszutragen. Per Los wurde die erste Begegnung bestimmt und wir mussten gleich gegen die Rebdorfer Knabenrealschule antreten.

Nach einem frühen Tor unseres Spielers Karim Soudan folgte allerdings sehr bald der Anschlusstreffer der Jungs aus Rebdorf. Die nächsten Minuten hatten wir viele gute Chancen, die wir leider allesamt nicht nutzen konnten oder unglücklich verschossen, bis die Rebdorfer dann schließlich Überhand gewannen und bis zur Halbzeit bereits 4:1 führten. Auch unser Anschlusstreffer von Sebastian Meyer konnte die Torlaune der Rebdorfer aber leider nicht mehr verderben und so mussten wir uns trotz eines guten Spiels letztlich mit 7:2 geschlagen geben.

Im zweiten Spiel hatte unsere Mannschaft schon deutlich besser zusammengefunden und konnte dadurch auch mehr Druck aufbauen. Nach wenigen Sekunden startete Mario Gondov gleich zum gegnerischen Tor durch und verfehlte es nur um Haaresbreite. Einige Zeit später dann endlich der Erfolg: wieder stürmte Mario zum Tor und ein wunderschöner Schuss fand den Kasten. Eine Minute später erhöhte Simon Belitz nach einem sehr sehenswerten Spielzug zum 2:0 und nach einem unglücklichen Gegentreffer erzielte wieder Mario Gondov unser letztes Tor zum Endstand von 3:1. Im dritten Spiel des Turniers feuerten wir natürlich die Beilngrieser Realschule lautstark an, die den Rebdorfern letztlich aber mit 5:1 unterlegen waren.

Wir gratulierten dem Kreismeister Rebdorf und durften mit einem guten zweiten Platz die Heimfahrt nach Beilngries antreten – immer noch bei Kälte und Dauerregen, aber in einem warmen Bus!

Unsere Mannschaft: Simon Belitz, Henry Fritsche, Maximilian Fröhler, Mario Gondov, Valerian Hägle, Sebastian Meyer, Julian Neuber, Tobias Schlagbauer, Karim Soudan, Jakob Späthling, Moritz Weigl, Julian Zerhoch; betreut von Matthias Staller und Tanja Brautsch

